
平成 30年度北海道美瑛高等学校 第 2回学校運営協議会で出された感想・意見一覧

①学習面

○平成 29年度北海道高等学校学習状況等調査の結果において、読書量が 30分以上という生徒が増
えた（町立図書館の積極的活用等も企画しても良いのでは？）

○公開授業週間で普段の学校の授業が見られるのはとても良い（生徒の授業態度も昔と比べて格段

によくなった）

○しっかり学習指導に取り組んでくれる先生が多い

○長期休業期間中や放課後等に講習をしてくれる先生がいてとても良い

○生徒会執行部や家庭科クラブ等、動きがよく見える活動があってとても良い

○地域ぐるみのインターンシップの取組はとても良い

・教科においてレベルの高い授業があっても良い（進学者向け）

・部活動の活性化（加入率の上昇、指導体制の確立）

・地域と連携した学習を一層ＰＲしたり、その連携の後にも繋がるような展開があったらいい

②生活面

○明るく元気な生徒が増えた（挨拶も同様。登下校ルートもメインの道路を歩いている（昔は裏路

地を歩いていたようです）

○基本的な生活習慣が改善されている

○学校祭等の公開イベントでも堂々と発表し立派だった

○（親についても子についても）美瑛高校に入学してよかったと思える

○生活指導においても先生方がきめ細かく温かく見守ってくれてる

○良好な友人関係をつくれている

・ボランティア活動への参加比率が高いが、地域の方々との交流があれば良い

・公共の場でのマナーが課題（大声で騒ぐ、食べながら飲みながら等基本的なマナーが守れていな

い）

・言葉遣いが乱れている

・インターネットやＳＮＳの使用について危険がないのか気になる（心配）

・学校から発出されるプリント類が自宅に届かない

③進路面

○一人一人に寄り添って指導してくれる（個別指導・相談等が充実している）

○美瑛高校生が美瑛中学校へ説明に来てくれるイベントは大変良い

○インターンシップ報告会はとても良い（参観が楽しみ。生徒全員が登壇して発表できるとさらに

良いのではないか）

・中高が連携して取り組める行事や教育活動等があると良いと思う（生徒のみならず、生徒指導担

当やコーディネーター同士等、教員間でもできたら良い）

④その他

○美瑛町に来て 5年になるが、美瑛高校生のイメージは確実によくなっている
・美瑛高校を卒業し、就職・進学した子どもたちから美瑛中学校の生徒に話をしてもらう機会があ

ればとても良いと思う

・何事においても成功体験や褒められることで生徒は大きく成長すると思う

・部活動等地道な努力の積み重ねの上で培う自信や達成感等を味わう場面が演出できると良い

・今年度行ったカタリバに参加した大学生の移動手段について検討してほしい（レンタカーを利用

させるのではなく別の手段もあるのでは？）

・一般公開できる行事は町の防災無線や広報で周知しても良いのでは？


